



## Recorrieron Raúl y Lula la Terminal de Contenedores del Mariel

Febrero 25, 2014  
Cubadebate

**El expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva, visitó en la mañana del martes la recién abierta Terminal de Contenedores del Mariel, acompañado por el General de Ejército Raúl Castro Ruz, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros.**

Lula y Raúl recorrieron las instalaciones inauguradas en ocasión de la reciente Cumbre de la CELAC. El querido amigo, impulsor de la participación brasileña en esta importante obra para la economía cubana, recibió una amplia explicación sobre esta instalación portuaria y sobre la Zona de Desarrollo del Mariel, en la que un gran número de empresas ha mostrado interés en establecerse.

El exmandatario brasileño alabó las obras y dijo sentirse feliz de poder participar de este nuevo momento que vive Cuba. En sus declaraciones al telediario nacional cubano precisó que está orgulloso de presenciar que Cuba haya hecho un puerto de esa magnitud.

Brasil ha participado en la colaboración de este nuevo momento que vive Cuba, además.  
Raúl Castro ha estado tomando decisiones corajudas en el sentido de hacer que en Cuba haya una gran organización y desarrollo, aseguró al noticiero.

La ocasión fue propicia para que especialistas de Cuba y Brasil intercambiaran sobre energías renovables, especialmente a partir de la biomasa cañera, y analizaran posibilidades de colaboración.

---

**URL de origen:**

<https://www.zedmariel.com/noticias/recorrieron-raul-y-lula-la-terminal-de-contenedores-del-mariel>